

問10(自由意見)

良いデザインを期待しています

世田谷ナンバーには同意出来ない

以前の様に品川ナンバーに戻して頂きたい。

同意のサインを求めるべきだ。 回答がなければ、品川ナンバーのまま

もっと住み良い、上品な街造りに力を入れて下さい。

世田谷ナンバープレートだけでも充分だと思う

経費があまりかかるならやらない方が良い

無し

要らないと思います。図柄と数字が見わけ付かなくなるのでは。特に事件、事故の時等。

地方版図柄入りナンバープレートは遠目にみてもはっきりわかるものがよい

なし

特になし

デザイン次第で普及すると思うので、一般の声を聞いて決めてほしい。

なぜ図柄入りナンバープレートなのかわからない

他にも方法はないのか...?

オリンピックパラリンピックの2020年以後の取り組みが大切だと思う

世田谷ナンバーに合うデザインを！！

センスの良い図を区民で考えて下さい

ナンバープレートは見やすい方がよいと思う。(絵が入るとパッとナンバーを覚えにくい)絵入りとした場合「寄付金なし」のピンクのシールをはられるのも不快。もっと違うことを考えるべき「世田谷ナンバー」も反対でした。せめて、品川ナンバーと選べればよかったです、強制ですから。

図柄入りナンバープレートは若干大きくした方が良いと思う。

無駄！ プレートが読みづらくなる。募金というより、税金の無駄使い！！

実施してみるべき。結果はあとですね。センスの良いものを！

思いつきませんでした

複数のデザインを用紙してほしい(選択できるように)